



Senioren für Senioren Reinach BL

Schön - sich wieder zu treffen Bericht vom Helfertreffen am 26.10.2021 im Leyhuus

Am Dienstag 26.10. trafen sich die Helferinnen und Helfer im Leyhuus zu einem gemütlichen Zusammensein natürlich nach 3G-Regeln.



Alles bereit die Gäste können kommen.



Ein letztes Briefing mit Victor Haefeli, Präsident und Elisabeth Suter, Geschäftsführerin.

Der Präsident heisst alle Willkommen und freut sich, dass über 40 Helfende der Einladung gefolgt sind.





War es doch wieder möglich, sich zwanglos zu begegnen ohne Maskenpflicht.



Die Metzgerei Jenzer servierte ein feines Znacht.

Den Abwasch besorgten dann Jugendliche, die durch den Sackgeldjob rekrutiert wurden.

Es war ein gelungener, fröhlicher Abend, den alle genossen haben
„Schön – sich wieder zu treffen“ dies war spürbar.

Weitere Fotos vom Abend sind auf unserer Webseite www.seniorenhelfensenioren.ch
unter Galerie hochgeladen.

Rosmarie Meyer